
Presidente do Sintipel participou de encontro na Câmara 
que discutiu a revogação do aumento na tarifa dos ônibus

O presidente do Sintipel, Emerson Cavalheiro, participou na manha�  desta
terça-feira, 03 de janeiro, de reunia�o do Instituto Conespi (Conselho das
Entidades  Sindicais  de  Piracicaba),  com  o  presidente  da  Ca#mara  de
Vereadores  de  Piracicaba,  Gilmar  Rotta,  em  que  foi  solicitada  a
intervença�o do poder legislativo junto ao prefeito Luciano Almeida para
que seja revogado o decreto municipal que aumenta a tarifa dos o# nibus
do sistema de transporte  coletivo da cidade.  Na reunia�o,  que tambe-m
contou com as participaço� es dos vereadores Ana Pava�o, Aca- cio Godoy e
Thiago  Ribeiro,  foi  entregue  documento  assinado  por  23  entidades
sindicais  da  cidade,  entre  elas  o  Sintipel,  cobrando  do  prefeito  a
revogaça�o do reajuste superior a 16%, que eleva a tarifa do transporte
coletivo de R$ 4,80 para R$ 5,60. 
A iniciativa do movimento sindical, inclusive, foi destaque nos jornais da
cidade. 
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